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友情の輪をひろげよう
出席報告

会長テーマ

司 会 蜂 屋 会 長一

伝壌ス毒ト ･来る６月24日旧)午前９時30分～１０時（登録）よ

り京浜女子大に於て，地区協議会が開催されま
す。出席担当者はお忘れなく，又例会後お残り

下さい。
。本日のクラブ協議会用計画書のコピーをお渡し

しますので，お帰りの節芦田副会長よりお受け

取り下さい。
。当クラブ認証状伝達式の負担金の納入をお願い

します。２万円です。次回までにお納め下さい。

富田清次郎第６分区代理，星幸男特別代表

ビジダ琴
福島耕一君,（東京町田），橋本正明君（綾瀬），
塚本勉君，曽我敏夫君，鈴木竹次郎君，大矢晴
行君，北原敬二君，大津嘉久君，亀田義文君，飯
島兼廣君（大和）

会長報告 委員会報告
。川崎多摩RCよりバナーが送られて来ました。
。市役所環境課より「清掃の日」に対しての協力

に，市長，自治連会長連名の礼状が届きました。
。本日午後６時より，一松亭に於きまして，今年

度最後のクラブ協議会を行います。全員のご出
席をお願い致します。
。次回例会（６月28日）には大和RC会長，幹妻

座間RC会長，幹脾をお招きする予定です。次
期会長，幹事は11時までにお越し下さい。

親 睦 活 動 委 員 会 猪 熊 委 員 長
。本日は次の方々のお祝いがございます。

お誕生日有沢昭二君（６月１１日）

伊藤正男君（６月１５日）
創業記念日石渡英二郎君（６月７日）
入会記念日芦田敬二君，藤田重成君，郡司

守君，蜂屋良平君，長谷川清一君猪肯印佳夫君
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３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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毎週木曜日12時30分より
蜂 屋 良 平 副 会 長
長谷川清一会報委員
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会 員 数

３０名
や 葦 者

中西

出 席 数

２８名
出 席 率

96.6％
前回の修正
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本日のプログラム（６月28日）
｢一年を顧みて」会長，幹事挨拶
次 週 予 定 （ ７ 月 ５ 日 ）
｢ 就 任挨拶」新年度会長，幹事



乖識室約言猟ﾋ綴伊藤英夫君，亀谷志郎君，北砂富三君，松本忠
明君，大高安男君，佐藤実君，寺田伍六君，
富沢重徳君，土屋翁三君，上田利久君，

（６月23日）

近藤富士男君

私は昭和13年暮，大和市上草柳で生まれました。
子供の頃は遊ぶ方の優等生で，近所の子供達と外
でよく遊んだものです。現在の子供達の遊び方を

見ていますと，どうも遊び方が下手である。同じ
学年の子供とは仲良く遊ぶが，上の子，下の子と
は余り遊ばない。そんな子供達を見ていまして，
昭和49年ボーイスカウト運動に入り，大和第４団
を結成，自分の子も含めて，近所の子供達を集め
て昔自分がやった様な事をはじめとしてボーイス
カウト活動をやっています。
ボーイスカウトの発祥は，第一次大戦の後イギ
リスに自然発生的に起りました。スカウトという
のは斥候という意味で，子供達の遊びから当時の
軍人が組織し，子供の遊ばせ方として発展して来

ました。日本では戦前は少年団として，戦後は昭
和21年横浜第１隊が復活しました。昭和52年神奈
川県で30周年の大規模な業事をやりました。

現在大和には第６団あり約４００人，県では２００
団１万名がおります。
活動内容ですが，基本は自然の中で生活するこ
とです。小学生は野外ゲームを中心にグループ活
動や約束ごとを守る。中学生になると，ハイキン
グやキャンプ，これもキャンプ場を使わずに山の
中で食料も水も持ち込んで，３日～１週間ぐらい

団体生活をする。高校生はさらに進んで，遠征キ
ャンプであちこち泊り歩く，もちろんリーダーが
ついてゆきますが自給自足の生活を体験します。

大学生や成人の団体は，体験をもとにして理論を
勉強し，後輩の指導にあたります。
昨年第７回の日本ジャンボリーが富士山麓で２万
５千名が集まって４日間にわたり盛大に行なわれ
ました。文部省も予算を出して助成しています。
ロータリークラブやライオンズクラブから助成

を迎いでおりますが，いろいろな行事に子供達を
参加させ，仕事をさせることも大切なことだと思
っております。

富田清次郎第６分区代理
本日は離任のご挨拶と，次年度の塚本氏のご紹
介を兼ねてお邪魔致しました。

分区代理の任務は，ガバナーとクラブの連絡係で
すが，十分に果し得なかった事お詑び申し上げま
す。私はむしろガバナーからいろいろな事をお教

えいた蟹いたり，又クラブの皆様から教えられ，
大変良い勉強になりました。
ガバナー公式訪問時の皆様の真剣な態度，そして

星特別代表が素晴しい方であり，皆様もよく勉強
されました。星特別代表には心からお礼申し上げ
ます。亡られた矢野初代会長は「先ず基礎固め」
という事をモットーにされましたが，その基礎は
十分に固まり，現在の皆様のお力をもってすれば，

親クラブに負けない立派なクラブになることでし
ょう。今後の成長を期待しています。
次に次期分区代理の塚本さんをご紹介します。

塚本さんは東大電気工学科を卒業され，古河電工，
岡野電線社長，会長を経て現在は同相談役です。
Ｒ歴は昭和44年に入会，同50年に会長をされ，現

在シニアアクチブです。学歴，職歴,R歴どれも
誠に立派な方です。
塚本勉次年度第６分区代理
只今ご紹介いたぎきました大和RCの塚本です。

次年度の第６分区代理をお引き受け致しました。
富田さんは皆様もご承知の通り，綴密にそして積
極的にこの一年間分区代理としてご活躍なさいま
した。私は幸に富田さんを先輩としてお教え願っ
てやってゆきたい。さらに又皆さんの大和中RC
は発足後間もないのですが非常に積極的に奉仕の
理想を目指して頑張っておられます。皆様のご助

力を頂き一年間頑張りたいと思います。どうぞよ
ろしくお願い致します。
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クラブ協議会から 果報告書は，整理して永久保存するよう準備中。
本年度最後のクラブ協議会は，６月21日鉢j午後以上，本年度報告は終り，次年度各委員会活動計
６ 時 よ り ， 一 松 亭 で 行 な わ れ た 。 画 書 作 成 の 協 議 会 に う つ る 。

定刻をやゞすぎて協議会は開会，会長幹事のあ芦田次年度会長あいさつ
いさつのあと，新年度役員，各委員会担当者の活「友愛と協調」次年度会長テーマ，故矢野初代会

動計画報告が行なわれた。 長のテーマ「友情の輪をひろげよう」に続いて，
蜂 屋 会 長 あ い さ つ ク ラ ブ 内 の 協 調 を テ ー マ と し て ， 会 員 の 協 力 を 呼
① 本 年 度 事 業 報 告 び か け た す ば ら し い テ ー マ に ， 幹 事 を は じ め 新 委
②各委員会の活動報告は省略して，総評を以っ員会委員長の次年度活動方針が述べられ，修正す
て 報 告 と す る 。 る と こ ろ は ほ と ん ど な く 各 委 員 会 の 勉 強 ぶ り が う

③星特別代表の御指導に心からの感謝をするとか冨われた協議会であった。尚６月24日旧)大船の
共に，会員各位の御協力に深く感謝する言葉が京浜女子大で行なわれる地区協議会での勉強によ
述べられる。 り修正を加えたい場所は早目に活動計画書の差し

長 谷 川 幹 事 換 え を し て 下 さ い 。
①クラブの運営が順調に終ろうとしているのも約３時間の協議会を終り引き続いて懇談会に移る。

会員各位の協力の賜ものと深く感謝するとのあ懇談会は和気相合の内に進み，終了したのは夜も更け
い さ つ が あ り ま し た 。 て 1 0 時 1 5 分 で あ っ た 。 本 日 の 出 席 者 数 は 2 7 名 と 大 変 良

②各委員会より提出されている本年度の活動結かつたが，遅刻された方が多かったこと力践念でし姓
（担当郡司潔募韮J胆Q懸

富田第６分区代理分区代理としての一年間，大一情報」の題字が落ちていました。週報
変お世話になり有難うございました。今担当もあと２回ですが，ミスのない様に
後 共 ， ご 厚 誼 の ほ ど を 。 気 を つ け ま す 。

大和RC塚本会員来年度の第６分区代理を勤鈴木会員先週のクラブ会報で私のイニシエイシ
めることになります。色々お世話になりヨンを土屋会員がていねいにまとめて下
ま す。 ど う か よ ろ し く お 願 い し ま す。 さ って あ り が と う 。

大和RC曽我会員，国際ロータリーに正式に加藤田会員，先週の例会は旅行の為欠席致しました。
盟して以来，丁度満一才の誕生日おめで有沢会員誕生記念日。満52才になりました。誕
とうございます。益々発展されんことを。生日を祝っていた図き有難うございます。

大和RC鈴木㈱会員久しぶりにおうかがいい 若い大和中クラブのように張切って頑張
た し ま し て お 世 話 に な り ま す 。 り た い と 思 い ま す 。

座間RC飯島会員弟クラブの大和中さん創伊藤田会員６月15日が誕生日でしたので。
立１年を過ぎましたが，今後益々頑張っ石渡会員創業記念日お祝い有難うございます。
て 下 さ い 。 ２ ６ 年 前 を 想 い 出 し 心 新 た に ／

座間RC亀田会員，兄貴分の座間クラブです。入会記念日入会１年を経ました。いろいろなこ
今 後 共 宜 し く お 願 い し ま す 。 と を 経 験 す る こ と が 出 来 ま し た 事 に 感 謝

保田会員娘が運転免許をとりました。練習時間します ｡ ･今後共仲良くお願い致します。
を２時間オーバーのみにて合格しました芦田，藤田，郡司，蜂屋，長谷川，猪熊，伊藤，
ので………。 亀谷，北砂，松本，大高，佐藤，寺田，富沢，土

土屋会員クラブ週報２頁写真の下に「ロータリ屋，上田各会員。
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５ 月 度 出 席 表
-

HC =ホームクラブ
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編集後記
今号まで通刊56号。昨年５月９日創立総会が終
って，何やら良く分らぬうちから会報を担当。初
めの半年は無我夢中で過ぎた。後半は認証状伝達

式の為に只もう忙しかった。時には夜中までか》
って必死に筆を走らせ，時には空白を埋める為の

文字の羅列にすぎないこともあった。いま一年間
の会報を読み返してみて，毎号毎号の思い出が蘇

る。２３名で発足したこのクラブも５名が退会，１２
名の新会員が増えた。会報は我クラブの唯一の記
録です。もう一度読み返してみませんか。(NRZ)

会 員 名 例 会 数 HC出席数 M K E UP 合 計 ％

有 沢 昭 二

芦 田 敬 治
藤 田 重 成
郡 司 守
蜂 屋 良 平

袴 田 和 雄
長 谷 川 清 一
猪 熊 唯 夫
石 渡 英 二 郎
伊 藤 英 夫
伊 藤 正 男
岩 永 光 雄

亀 谷 志 郎
北 砂 富 三
木 崎 健 祐
近 藤 富 士 男
松 本 忠 明

中 西 功
大 高 安 男
佐 藤 実
鈴 木 久 次 郎
寺 田 伍 六
富 沢 重 徳
辻 国 明
土 屋 翁 三
上 田 利 久

山 田 旭
竹 之 内 弘 美
保 田 達
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